



Les 6e C et les 6e F à l'école du jeune spectateur

publié le 08/06/2014

Les classes de 6eC et de 6eF ont participé cette année à "l'école du jeune spectateur". Ils ont vu deux spectacles dans l'année : Princesse K et Le Pays de rien au théâtre de Thouars. Chaque spectacle a été préparé avec le théâtre et a fait l'objet de travaux divers en cours de français.

Lundi 2 juin, ils se sont rendus au théâtre afin de présenter aux autres écoles et classes participant au projet une petite mise en scène en lien avec les deux spectacles qu'ils avaient vus.

Le moment a été propice aux échanges et a permis à nos élèves de monter sur les planches et de tester les feux de la rampe !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.